

Frankfurter Rundschau | Mittwoch, 12. August 2015 | 71. Jahrgang | Nr. 185



OPERNAKADEMIE Mitte Juli haben die Proben für die Phantastische Oper „Hoffmanns Erzählungen“ von Jacques Offenbach im Rahmen des Kultursommers begonnen. Es ist die 29. Opern Akademie Bad Orb, die sich seit 1987 der Nachwuchsförderung an Opernhäusern verschrieben hat. Aus mehr als 220

Bewerbern wurde das abgebildete internationale Ensemble ausgewählt. Veranstalter ist seit 2001 der Verein Freunde der Opern Akademie, der die Produktionen finanziert. Premiere ist am Donnerstag, 20. August, 19.30 Uhr, in der Konzerthalle, Horststraße 1. Tischreservierung fürs Premieren-Buffet ab 17 Uhr

im Hotel an der Therme: Telefon 06052/88133. Weitere Vorstellungen gibt es am Samstag, 22. August, 17 Uhr, sowie am Sonntag, 23. August, 18 Uhr. Tickets von 22 bis 35 Euro gibt es bei der Kurdirektion, Telefon 06052/8314, und auf www.adticket.de. Mehr Infos auf www.opernakademie.com. jo PRIVAT